
開　催　日 平成19年１１月２０日（火）　１４：30～16:30

出　席　者 区民７名・四谷特別出張所所長・担当

テ　ー　マ ・19年度　秋の「花いっぱい運動」について反省点と今後の方向性

１．全般についての意見

　・花の苗はかわいらしく好評でした。

　・ノースポールは春の植替え時咲き誇っていても切花として楽しんでもらえるからよかったのではないか

　・事前準備の作業日を設定したい。

　　　今回、当日にプランターを洗う人がいなく、前日回収になった大量のプランターを

　　　少人数で洗う作業が大変でした。プランターの回収・を含めて検討したい。

　　　特に秋は土・肥料の混ぜ込みもあるので事前準備日は必要。

　・春は土の総入れ替えがあるが、土を不燃ごみとして処分するより、再生を検討してみては。

　　　場所が確保できれば可能なので検討していきたい。

  ・花つくり（土壌）にくわしい地域の方にも事前に計画等を相談していけるとよいのではないか。

　・苗の植替えのお知らせ（周知ちらし）を分かりやすく記載したい。

　　プランターの事前回収を希望する方の為の回収日・方法・場所をはっきりさせる必要がある。

　・参加動機は町会により違うが、今後も趣旨を理解して賛同していただけるよう努力したい。

　・現在、当日参加は困難だが日々の花の管理はできる参加者が多いので、今後もその点は

　　考慮していくべきではなだろうか。（助け合いながら推進していく）

　・プレートは汚れも取れやすく、目に入りやすくよかった。

　・生徒との交流は班分けを含め名前のわかる（名札の着用）工夫を検討する。

　・土山を２つにして、子どもたちの導線を分散させる（四六小）

　

２．花園小学校区域について

・花園小学校区域でも運動を広げて欲しい要望もあるが、学校との調整をとりながら

　慎重に進めていくことが望ましいという意見がだされた。

　　　①リーダーシップのとれる核になる人が必要

　　　②学校側からのアプローチも大切（無理やり入り込むことはできない）

・来年度の検討課題としていく。

３．今後の方向性・他

　個人的に参加していきたい人の気持ちを大切に進める。

　地域ごとの難しさはあるが相談しながら進める。

※12月の分科会は休会とする。

次回日程 1月23日（水）　　１４：００～　　四谷特別出張所　会議室

四谷地区協議会　第３分科会　みどり・環境・リサイクル　　　　　平成１９年度第　７　回
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